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有關跟進落實離島區議會會議直播進度的提問 

 
 

  李嘉豪議員通知本會，在本年 6 月 22 日舉行的離島區議會 
會議上，他將會提出以下提問︰ 
 

“   離島區議會曾於 3 月 2 日的會議上，就會上進行

直播進行討論及表決，當時獲 17 位議員贊成通過，主

席亦建議「先嘗試爭取資源，如果未能在短期内(兩、

三個月)獲分配資源，可考慮(中畧)開設 Facebook 專
頁進行直播，日後可再商討其他解決方案，例如由議

員助理協助處理直播事宜。」。 
 
    就此，請秘書處回應以下提問： 
 

1. 請問現時籌備會議直播進展為何，以及預計

需多少人手及資源； 
 
2. 選擇哪個直播平台； 
 
3. 當中遇到什麼困難；以及 
 
4. 預計何時可以開始進行直播？    ＂ 
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